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ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA 
COMMISSIONE AMBIENTE 

 

 

 

VERBALE DEL 05.02.2014 

 

Sulla scorta del questionario inviato agli iscritti e delle molteplici preadesioni pervenute 

per la data odierna di mercoledi 05 Febbraio 2014 ore 18:00 è stata convocata presso la 

sala riunioni della sede dell’Ordine degli Ingegneri di Macerata la riunione preliminare 

della costituenda Commissione Ambiente. 

Alla riunione sono presenti i seguenti iscritti riportati in ordine alfabetico: 

1. Botta Sergio (in sua vece il Dott. Alessandro Pantanetti presentante delega 

ufficiale allegata al presente documento) 

2. Cavalieri Daniele 

3. Ciabocco Francesco 

4. Contardi Marco Maria 

5. Droghetti Delio 

6. Mancini Alfredo 

7. Mattioni Romualdo 

8. Pupilli Mirko 

9. Trillini Elisa 

Il Dott. Alessandro Pantanetti ha presentato delega ufficiale per rappresentare l’ing. 

Botta impossibilitato a presenziare alla riunione. 

L’ing. Mattioni, quale consigliere e coordinatore della Commissione, presa visione del 

documento ed accertatane la regolarità, ha aperto l’incontro con una breve introduzione 

sulle finalità della Commissione e sull’impegno che la partecipazione a tale gruppo 

comporta, illustrando sinteticamente anche il Regolamento-tipo approvato dal Consiglio 

dell’Ordine per il funzionamento delle Commissioni. 

Al fine di favorire la conoscenza tra i partecipanti alla Commissione viene avviato un 

breve giro di presentazione di ciascun partecipante, dal quale emergono le diverse 

vicende professionali dei presenti. 

Per l’avviamento del funzionamento della Commissione si decide di individuare le figure 

del Presidente, del VicePresidente e del Segretario verbalizzante. 

I presenti propongono alla carica di presidente l’ing. Mattioni il quale declina la proposta 

ricordando la sua posizione di Coordinatore della Commissione. 
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Ad unanimità la Commissione elegge quale Presidente l’ing. Alfredo Mancini, quale 

VicePresidente l’ing. Delio Droghetti e come Segretario l’ing. Mirko Pupilli. 

L’ing. Mattioni presenta un questionario inviato nelle settimane precedenti dal CNI e 

relativo alla situazione dell’industria siderurgica italiana con particolare riguardo alla 

situazione del polo di Taranto. Sebbene il termine fissato dal CNI per l’invio del 

questionario sia scaduto da pochi giorni, la Commissione ritiene tale questionario di 

rilevante importanza e come tale si decide di provvedere alla compilazione ed all’invio 

dello stesso. Il Presidente Mancini si fa carico di esaminare e compilare tale certificato. 

Per il funzionamento della Commissione viene fissata per le riunioni una scadenza 

mensile (UNA VOLTA AL MESE) e si concorda la data della prima riunione operativa 

per il giorno Mercoledì 05 Marzo 2014 alle ore 18:30 presso la sede dell’Ordine. 

Alle ore 20:00 la riunione viene sciolta. 

 
 
 

Il Presidente              Il Segretario 
Ing. Alfredo Mancini      Ing. Mirko Pupilli 

 
 


